

Agresiones a activistas, por impunidad: ONU

Domingo 11 de diciembre de 2011

Víctor Ruiz y Juan Cervantes Corresponsales | El Universal



PESQUISA. Elementos del Ejército realizan operativos en Guerrero para buscar a los ambientalistas
(Foto: ARCHIVO EL UNIVERSAL)

OAXACA. El representante en México de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU, Javier Hernández Valencia, manifestó que las agresiones registradas en el país durante las últimas semanas en contra de defensores de derechos humanos, son producto de la impunidad.

El funcionario de la ONU participó en la ceremonia de celebración del Día Internacional de los Derechos Humanos que se realizó en el palacio de gobierno de Oaxaca, donde también se firmó un convenio de colaboración entre el organismo internacional y los gobiernos federal y estatal para realizar un diagnóstico sobre la situación de los derechos humanos en Oaxaca.

Hernández Valencia recordó que la agresión que sufrió la activista Norma Andrade en Ciudad Juárez, Chihuahua o el homicidio de Nepomuceno Moreno Muñoz, en Sonora, tuvieron su origen en la impunidad, porque los dos eran ciudadanos de a

pie, pero ante la falta de justicia porque los asesinatos de sus hijos no han sido investigados, tuvieron que convertirse en defensores de derechos humanos.

La repetición “de la impunidad de esos homicidios, alentó a los perpetradores de esas violaciones a derechos humanos que volvieron a atacar” en contra de Norma y Nepomuceno, dijo.

En tanto, en Chilpancingo, Guerrero, el Congreso de esa entidad y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), condenaron y demandaron, la pronta localización y rescate de los luchadores ecologistas Eva Alarcón y Marcial Bautista Valle, plagiados el miércoles de esta semana cuando viajaban rumbo a la ciudad de México.

El gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre Rivero, dijo que continúa su búsqueda para rescatarlos con vida, mientras que el vice coordinador de los diputados locales del PRD, Sebastián de la Rosa Peláez, dijo que todas las fracciones parlamentarias aprobaron la condena unánime por el secuestro de los activistas de la Organización de Campesinos Ecologistas de la Sierra de Petatlán y Coyuca de Benítez.